

Plus de 4 mille coureurs inscrits au marathon de La Havane



La Havane, 31 oct. (RHC).- Un peu plus de 4 mille coureurs se sont d'ores déjà inscrits au marathon de La Havane, le marabana, le 19 novembre prochain.

Carlos Gattorno, directeur général de cette grande course populaire, a précisé que parmi ces coureurs figurent 849 étrangers venus de 52 pays du monde.

Il a pourtant avancé que le nombre d'inscriptions a bien de chances d'augmenter les prochains jours car bon nombre d'amateurs de la course viennent tous les ans expressément participer à la grande fête sportive qui salue l'anniversaire de la fondation de La Havane et la journée de la culture physique et du sport.

Il a précisé que sur la liste des pays à plus forte présence à Marabana, figurent en tête les États-Unis, le Mexique, l'Espagne et la France.

Les athlètes inscrits au grand marathon optent pour le Grand Prix offert par la compagnie aérienne française AIR FRANCE, une invitation tous frais payés pour le marathon de Paris, l'année prochaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/146040-plus-de-4-mille-coueurs-inscrits-au-marathon-de-la-havane>



Radio Habana Cuba